

石井小学校だより 「豊かな心, 楽しい学校, 地域で育つ子供たち」

つなぐ

第2号

令和5年5月発行

校長 小林 茂

5月に入り、気温や日差しから夏を思わせる日も多くなり、校庭をわたる風が心地よく感じられるようになってきました。

新学年になって約ひと月が過ぎ、子どもたちは学校生活やクラスの友達にも慣れ、元気に活動しています。休み時間の子どもの笑い声や授業中の明るい笑顔から、どの子どもからも新しい学年やクラスでがんばろうとする気持ちがひしひしと伝わってきます。

学校では、今月末に予定されている運動会に向けての準備も少しずつ本格化しています。児童への励ましと健康管理をお願いいたします。

授業参観・学年懇談会 ありがとうございました

4月20日(木)から実施いたしました授業参観・学年懇談会では、お忙しい中、時間を割いてご参加いただきありがとうございました。保護者の方々と直接お会いして、話をさせていただくことができ、安心して今年度のスタートをきることができました。

今後、何かご心配なことがございましたら、学校までご連絡ください。情報を共有し、一緒に考えていければと思います。

3×3交流事業

4月28日(金)に国際3人制バスケットボール「FIBA 3×3」の選手4名(UB:ウーブ、セルビアのチーム)が来校し、6年生児童との交流事業が行われました。昨年度のワールドチャンピオンチームのプレー実演、選手からパスを受けてのシュート体験、インタビュータイムなど、子供たちはとても楽しそうに交流していました。



陽東地区合同歓迎会 ～ジャンプクラスの子供たち～

5月9日(火)に陽東小学校で行われた陽東地区小・中学校特別支援学級合同歓迎会に参加しました。ジャンプクラスの子供たちは、陽東中学校や峰小学校、陽東小学校の友達と一緒に、開会時の自己紹介やその後のグループ活動を通して、親睦を深めました。どの子もいきいきと活動し、大喜びでした。

小・中学校の枠を超えた交流を通して、コミュニケーション力や協力性など多くのことを学んだ、貴重な経験でした。

救急蘇生法研修

5月8日（月）に宇都宮東消防署平石分署の職員に来校していただき、救急蘇生法の研修を実施しました。本校職員が、ダミー人形やAEDを使って心肺蘇生法を学びました。来月から始まる予定のプールでの活動も含め、児童の安全のためにとっても有意義な研修となりました。



運動会の準備・練習が進んでいます

5月27日（土）の運動会に向けて、子供たちの準備や練習が進んでいます。2学年ごと（1・2年、3・4年、5・6年）の表現種目や団体対種目、応援等の練習に一生懸命取り組んでいます。

今年度は4年ぶりに地域の方もお招きして、子供たちの元気な姿をご覧いただきたいと思います。また、保護者の皆様には「運動会の開催についてのご案内」（4/28配付）のとおり、同時に参観できる人数を制限させていただきます。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



5年生の田植え体験

5年生が、5月10日（水）に学校の東にある田崎様の水田をお借りし、宇都宮大学の平井英明先生や学生ボランティア2名のご指導を受けながら、田植え体験を行いました。

五月晴れの空の下、泥だらけになりながらも、みんな楽しそうに活動していました。

平井先生からは、田植えの仕方だけではなく、一粒の米が、土や水、太陽の光、空気などの恩恵を受けて、秋には500倍にも増えるという自然の偉大さや命の大切さなどを教えていただきました。今から秋の収穫が楽しみです。

